

LES BÉNÉVOLES, UN ENGAGEMENT AUX MILLE VISAGES.

Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble

Chaque mois de septembre, il y a un rendez-vous qui plus que tout autre résume l'esprit de notre commune : le forum des associations. Derrière chaque sourire, chaque dépliant ou stand coloré se cache le dévouement de ces bénévoles, véritables architectes de la vie locale. Leur travail souvent accompli dans l'ombre, est ce qui rend notre ville si unique.

L'engagement associatif est un acte de générosité qui crée un échange précieux et brise les barrières des générations, où les jeunes apprennent de l'expérience des anciens et où la sagesse rencontre la curiosité. Il nous rappelle que nous faisons partie d'un tout et que c'est dans l'action collective que l'on se sent le plus vivant.

Chaque événement, chaque kermesse ou festival organisé repose sur l'énergie débordante de ces volontaires. C'est une richesse qui ne figure dans aucun bilan financier, mais qui se compte en sourires et en moments de partage. C'est un effet boule de neige créant un cercle vertueux de cohésion et d'engagement.

Le monde associatif est un écosystème vivant de passion et de dévouement. Chaque bénévole, qu'il soit entraîneur, organisateur ou simple coup de main, est une pierre précieuse dans l'édifice de notre commune.

À tous ces bénévoles, qu'ils soient reconnus ou anonymes, notre plus grand merci. Votre travail est le cœur battant de notre ville. Et à ceux qui hésitent encore, les associations de notre commune vous ouvrent grand leurs portes. Il y a toujours une place pour une nouvelle énergie, une nouvelle idée et une nouvelle main tendue.

Véronique Ploquin.

Pour le groupe "Vaux-le-Pénil. Notre avenir ensemble"

LA FRÉNÉSIE DES INAUGURATIONS NE MASQUE PAS 5 ANNÉES D'INEFFICACITÉ

Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !

Depuis quelques semaines, la majorité municipale multiplie les inaugurations. **Après cinq ans d'improvisation, elle semble découvrir dans l'urgence l'importance de mettre en avant des réalisations**, espérant qu'à l'approche des élections les habitants oublieront les difficultés traversées.

La mémoire des Pénivauxois n'est pas si courte. Derrière les inaugurations qui s'enchaînent et les photos officielles, le bilan réel est marqué par des échecs et des incohérences. Les fiascos se sont succédé, les projets ont pris du retard ou ont été abandonnés, et surtout, les finances des Pénivauxois ont été lourdement impactées : **l'augmentation de 25 % de la taxe foncière depuis 2023 a prélevé 7,5 millions d'euros dans le portefeuille des habitants.** À cela s'ajoutent des centaines de milliers d'euros engloutis en frais d'études, dont beaucoup n'ont jamais abouti.

Face à ces chiffres, les inaugurations paraissent bien modestes. Peuvent-elles compenser les sacrifices imposés aux familles, aux retraités ou aux jeunes actifs ? Ces opérations de communication ne doivent pas faire illusion : elles masquent mal l'absence de vision et une gestion marquée par l'amateurisme.

Les Pénivauxois ne se laisseront pas tromper par quelques rubans coupés. **Ils attendent de leurs élus une gestion rigoureuse, transparente et responsable, à la hauteur des efforts qu'ils ont dû supporter.**

N. Beaulnes-Sereni, J.-M. Judith, L. Vanslembrouck,
A. Michel, D. Gavard, G. Debomy, M. Garnier,
H. Gignoux Contact : vlp2020.nv@gmail.com /
06 36 18 05 52 / vlp.nv.wordpress.com
Facebook : Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie -
Instagram : [vlpnotrevillenotrevie](https://www.instagram.com/vlpnotrevillenotrevie)

État Civil

Naissances

Aïsha ABDAL née le 24/07/2025.

Johan, Antoine, Pascal TCHADIRDJIAN
MARINO né le 19/08/2025.

Rosalya, Maria, Kim-Ly RODRIGUEZ
née le 19/08/2025.

Isaac, Paul, Lucien LECLERCQ
né le 04/09/2025.



Mariages

Christelle PRUDENT et Lucien ESDRAS,
mariés le 23/08/2025.

Amandyne DE OLIVEIRA et Dominique CORREIA,
mariés le 30/08/2025.

Sabrina DELINOTTE et Michel POLART,
mariés le 30/08/2025.

Élise GIROUX et Pierre CHATELOT,
mariés le 05/09/2025.

ROUVRIRE LES PORTES ET LES IMAGINAIRES...

Vaux-le-Pénil notre bien commun

La municipalité vient d'ouvrir une nouvelle saison culturelle, la dernière du mandat. Si la salle de la Grange était presque comble (contrairement à l'an dernier), celles et ceux qui ont connu le dynamisme passé de la Ferme des Jeux restent toujours sur leur faim.

Non pas que rien ne soit proposé aux habitants... Mais tout ceci manque de souffle, d'originalité et d'enthousiasme. Comme l'a annoncé le maire, la programmation cherche à plaire au plus grand nombre avec de la diversité (oubliant au passage le public adolescent !). Mais on a du mal à distinguer une couleur, une ligne, un projet. Un projet original, propre à la ville, qui par le passé en faisait une commune enviée et attrayante pour les habitants et les artistes.

On fut également étonné qu'aucun mot ne soit prononcé sur les travaux qui s'annoncent à la ferme... l'équipe municipale aurait-elle saisi l'impopularité de ce projet ?

La campagne électorale sera l'occasion d'ouvrir un grand débat autour de la culture que nous voulons pour Vaux-le-Pénil. Nous nous y emploierons en impliquant toutes celles et ceux qui le souhaitent.

La culture pour qui, pour quoi faire... avec qui ? Une nouvelle ambition est nécessaire dans ce domaine pour rouvrir les portes et imaginaires... pour refaire de Vaux-le-Pénil une commune où l'art, la culture et l'éducation populaire résonnent au cœur de la ville et au-delà.

Alain Boulet, Aurélien Boutet, Julien Guérin, Valentin Zaccardo.

QUELS BESOINS POUR UNE ÉCOLE INCLUSIVE ?

Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire

La rentrée scolaire a été paisible mais plus perturbée à l'élémentaire R.Rolland qui n'a retrouvé sa 10^{ème} classe que grâce à la mobilisation des parents et des élus. De meilleures conditions pour entrer dans les apprentissages mais aussi pour favoriser l'inclusion des élèves en situation de handicap.

Inclusion... un beau mot et une belle intention mais ne nions pas la réalité des difficultés rencontrées par les enfants, leur famille et tous les professionnels qui les accompagnent sur et hors temps scolaire ; difficultés dues au manque de moyens alloués. Nous demandons :

- une formation suffisante pour accompagner les élèves en fonction de leurs besoins spécifiques
- un véritable statut des AESH (Accompagnant des Elèves en Situation de Handicap)
- une réelle prise en compte et une réduction systématique des effectifs par classe dès qu'il y a un ou plusieurs élèves en inclusion
- une prise en charge financière par l'Etat pour les accompagnants municipaux qui assurent la continuité de la prise en charge sur la pause méridienne

La mise en œuvre des dispositifs inclusifs connaît des disparités territoriales. Nos élèves ne devraient-ils pas bénéficier d'un même accompagnement sur tout le territoire ?

C'est tout un système à revoir. Système qui doit garantir à TOUS les enfants un droit à la scolarité avec toutes les adaptations nécessaires à leurs apprentissages et à leur socialisation. Il y a urgence à mettre en place une réforme systémique et concertée pour une vraie école inclusive qui est aujourd'hui au bord de la rupture.

Patricia Rouchon, Viviane Janet, Jean-Louis Masson
« Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire »
groupe soutenu par le PCF

Julie PROUVOST et Mathurin JULLEMIER,
mariés le 06/09/2025.

Vanessa PETRIDIS et Mehdi BOUFARKIH,
mariés le 06/09/2025.

Leslie KAPAMBA et Jean-Philippe MOURAO,
mariés le 13/09/2025.

Laura JAZWIECKI et Nazime CASSIME,
mariés le 20/09/2025.



Décès

Tadeusz LAGORSE, décédé le 10/08/2025.

Alain MARSAC décédé le 26/08/2025.

François MALPEL décédé le 15/09/2025.

Georges, Casimir OWCZAREK, décédé le 07/09/2025.

Wanda, Maria FURMAN (épouse LENIAK),
décédée le 09/09/2025.

